



Jugendliche pflanzen Zukunftsbäume

72-Stunden-Aktion in unserer Pfarrei

Kemel. 21. April 2024. - Lautes Hämmern schallt durch die winterliche Luft. Rund 20 Kinder und Jugendliche der Pfarrei Heilige Familie Untertaunus sind am Forsthaus in Kemel zusammengekommen und nageln Holzlatten zu „Hordengattern“ zusammen. Die rund zwei Meter hohen Zäune sollen neu gepflanzte Bäume vor Schäden durch Wildtiere schützen.





Die jungen Menschen kommen von den Pfadfindern und aus der Firmvorbereitung unserer Pfarrei. Sie sind Teil der 72-Stunden-Aktion, einer bundesweiten Sozialaktion des Bundes der katholischen Jugend (BDKJ), bei der vom 18. bis zum 21. April rund 80.000 Kinder und Jugendliche mehr als 2700 soziale und ökologische Projekte verwirklicht haben.

Das Ziel der Projektgruppe in Kemel: Die Bepflanzung einer Brachfläche im Wald bei Huppert mit „Wildlingen“ – jungen Baumsetzlingen, die durch natürliche Vermehrung an anderer Stelle gewachsen sind und die Brachfläche in den Wald der Zukunft verwandeln sollen.

Am Ende der Aktion sind mehr als eineinhalb Kilometer Holzlatten in Schutzzäune verwandelt und 250 Wildlinge gesammelt und auf der Brachfläche gepflanzt. Jetzt müssen die Douglasien, Lärchen, Kiefern und Weißtannen anwachsen. Damit wild wachsende Pflanzen den





kleinen Bäumen nicht die Sonne nehmen, wurde die Brachfläche vor der Pflanzaktion von Büschen befreit. Angeleitet und unterstützt wurden die jungen Leute von Mitarbeitern von Hessen Forst. Das Forstamt Bad Schwalbach war seit der

ersten Idee ein engagierter Projektpartner. Die Profis erklärten jeden Schritt und informierten über Besonderheiten und Probleme unserer heimischen Wälder. Unterstützt wurde die Gruppe auch von Edeka Pessios in Bad Schwalbach durch gesunde Verpflegung.



Rechtzeitig vor dem kleinen Wintereinbruch am Sonntag konnte der letzte Baum gepflanzt und die letzte Zaunlücke geschlossen werden. Jetzt hoffen alle auf einen nicht zu trockenen Sommer. In der Abschlussrunde wurde schnell klar: trotz Kälte und Nässe war das ein tolles Projekt, das fortgeführt werden soll. So gibt es schon Überlegungen zu einem Pflegeeinsatz in „unserem“





Waldstück und einer weiteren Kooperation mit dem Forstamt Bad Schwalbach bei einer kommenden Pflanzaktion.



Autor und Fotos: Peter Schwaderlapp